



Circo Pippolino

„Von der Nordsee bis zum Mittelmeer“ begleiteten wir unsere Artistinnen und Artisten der 6. Klassen bei der diesjährigen Zirkusvorstellung. In abwechslungsreichen Nummern wurde das Publikum bestens unterhalten und kreativ durch die verschiedensten europäischen Länder geführt. Die Kinder durften in der gesamten Zirkuswoche erleben, wie teils bislang unerkannte



Talente entdeckt, mit viel Fleiß weiterentwickelt und schließlich mit großem Applaus gewürdigt wurden. Eine Erfahrung, die außerordentlich wertvoll für die weitere Entwicklung sein kann.

Rathausbesuch und Teilnahme an Gemeinderatssitzung

Einen ganz besonderen Einblick erhielten die Schülerinnen und Schüler der achten Klassen am 19. Mai 2025. Die Gemeinde Friesenheim lud zu einem Besuch im Rathaus ein, um den Jugendlichen einen Einblick in die verschiedenen Aufgabenbereiche der Ortsverwaltung sowie des Gemeinderats zu verschaffen. Am Vormittag wurden die Schülerinnen und Schüler abwechslungsreich und informativ in kleineren Gruppen durch die beiden Rathausgebäude geführt. Am Nachmittag wurde für die Achtklässler sogar eine Gemeinderatssitzung geöffnet. So konnte Demokratie hautnah erlebt werden. Wir danken der Gemeinde nochmals für diese wunderbare Gelegenheit.

Ecole du flow

Die Französisch-Schülerinnen und -Schüler der Realschule haben gemeinsam mit ihrer Partnerklasse vom Lycée Aristide-Briand aus Schiltigheim den deutsch-französischen Musikwettbewerb „Ecole du Flow“ in Nancy gewonnen. Der Wettbewerb, der Kreativität und Mehrsprachigkeit fördert, wurde im Rahmen eines Schulprojekts mit intensiver Vorbereitung auf Französisch und Deutsch durchgeführt. Die Schülerinnen und Schüler traten mit einem selbst geschriebenen und professionell produzierten Song an. Beim großen Finale in Nancy präsentierten sie ihre Show vor begeistertem Publikum. Die Teilnahme war für alle Beteiligten ein unvergessliches Erlebnis.





Kochen mit Sternekoch

Eine außergewöhnliche Kochstunde erhielten die AES-Gruppen der R9b und R9D. Sternekoch André Tienelt leitete die Schülerinnen und Schüler an und kochte gemeinsam mit ihnen Gnocchi und Crème Brûlée.



Abschlussfeier

In der Offohalle wurden am Freitag, den 18.07.2025, 160 Schülerinnen und Schüler der Friesenheimer Realschule und Werkrealschule feierlich verabschiedet. Neben herausragenden Leistungen, wie mehreren Notendurchschnitten von 1,0, standen auch persönliche Geschichten von Schülern mit Fluchterfahrung im Mittelpunkt. Besonders erwähnt wurde Sukhmanjot Kaur, die mit einem Durchschnitt von 1,3 als beste Hauptschülerin ausgezeichnet wurde. Die feierliche Stimmung wurde durch ein kreatives Bühnenprogramm unter dem Motto „So ein Zirkus“ abgerundet – ein Ersatz für das entfallene Zirkusprojekt während der Pandemie. Schulleitung, Bürgermeister und Elternbeirat würdigten die Leistungen und ermutigten die Absolventen für ihren weiteren Lebensweg.

Sporttag

Am 24. Juli fand an unserer Realschule der diesjährige Sporttag statt. Die Klassenstufen 7 bis 9 traten in spannenden Turnieren in den Disziplinen Fußball, Hockey, Basketball und Tischtennis gegeneinander an. Dabei setzte sich die Klasse R9a in fast allen Wettbewerben durch – mit Ausnahme des Basketballturniers, das die R8a für sich entscheiden konnte. Währenddessen nahmen die 5. und 6. Klassen auf dem Sportplatz an den Bundesjugendspielen teil und zeigten trotz des schlechten Wetters großen Einsatz und Durchhaltevermögen. Der Tag bot allen Beteiligten sportliche Herausforderungen, Teamgeist und jede Menge Bewegung.



Besuch im ehemaligen Konzentrationslager

Die neunten Klassen unserer Realschule unternahmen am vergangenen Freitag eine eindrucksvolle Exkursion zur Gedenkstätte des ehemaligen Konzentrationslagers Natzweiler-Struthof im Elsass. Vor Ort erhielten die Schülerinnen und Schüler einen bewegenden Einblick in die menschenverachtenden Bedingungen, unter denen Häftlinge im Nationalsozialismus leben und sterben mussten. Die historischen Informationen, Ausstellungen und die authentische Atmosphäre des Geländes hinterließen bleibende Eindrücke bei allen Beteiligten. Der Besuch verdeutlichte auf eindrückliche Weise die Bedeutung des Erinnerns und Mahnens – gerade für kommende Generationen.

Wir wünschen allen Eltern, Schülerinnen und Schülern und Lehrkräften schöne und erholsame Sommerferien. In der letzten Ferienwoche werden Informationen für das neue Schuljahr per E-Mail versendet.